

Am neuen Standort in Eberbach



---

# DFB-Junior Coach Ausbildung

---



## **DFB-Junior-Coach-Lehrgang an der Realschule Eberbach**

Dein Herz schlägt für Fußball, Du übernimmst gerne Verantwortung und möchtest Kinder und Jugendliche motivieren, ihre Leidenschaft für den Fußball zu leben?

Du möchtest Deine ersten Schritte in der Trainerlaufbahn machen?

Dann ist dieses Angebot genau richtig für DICH – vorausgesetzt, du wirst im Jahr der Ausbildung 15 Jahre alt: In Zusammenarbeit mit dem Badischen Fußballverband findet im Zeitraum 25.- 27.09. 2023 und 12. -13.10.2023 das erste Mal eine Ausbildung zum DFB-Junior-Coach an der Realschule Eberbach statt - unmittelbar in Deiner Nähe!

Die Ausbildung umfasst 40 Unterrichtsstunden, aufgeteilt auf fünf Schul-Tage und ein anschließendes Praxisjahr. Es können sich Schülerinnen und Schüler aus dem Fußballkreis Heidelberg, aber auch aus Mosbach bewerben. Während der Ausbildung erlernst Du die Grundlagen einer Coachingtätigkeit, von der Trainingsvorbereitung über eine abwechslungsreiche Trainingseinheit bis hin zu den Grundlagen der Mannschaftsführung. Nach diesem Lehrgang sind DFB-Junior-Coaches in der Lage, erste Trainertätigkeiten in der Schule (z.B. in einer Fußball-AG) oder im Verein (z.B. als Co-Trainer einer Jugendmannschaft) zu übernehmen. Interessierte Schülerinnen und Schüler können sich an Alexandra Grein unter der E-Mail-Adresse [Alexandra.Grein@bad-fv.de](mailto:Alexandra.Grein@bad-fv.de) oder telefonisch unter 0721/40904-28 wenden. Über ein Bewerbungsformular kannst Du Dich für die Lehrgangsteilnahme empfehlen. Bewerbungsschluss ist der 30.06.2023. Deine Schule und Dein Verein müssen Deine Bewerbung unterstützen. Für weitere Auskünfte steht auch der Schulfußballbeauftragte des Fußballkreises Heidelberg und Kontaktlehrkraft der Realschule Eberbach für die Ausbildung, Martin Kohler, gerne zur Verfügung: [m.kohler@rseberbach.de](mailto:m.kohler@rseberbach.de)

Haben wir Dein Interesse geweckt? Dann bewirb Dich zeitnah, denn das Angebot ist begrenzt!

Auf ein sportliches Wiedersehen in Eberbach! Mit freundlichen Grüßen

Markus Hanke  
Schulleiter der Realschule Eberbach

Martin Kohler  
Kontaktlehrkraft